

# *Exigen en India máxima preparación para Cumbre virtual del G20*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto PL**

Nueva Delhi, 28 sep (RHC) El gobierno de la India exhortó a la máxima preparación para la Cumbre virtual del Grupo de los Veinte (G20) en noviembre venidero, un acuerdo de la reunión de los líderes del bloque, trasciende este jueves.

En una reunión ejecutiva, el secretario principal del primer ministro Narendra Modi, Pramod Kumar Mishra, revisó el seguimiento a los resultados de la magna cita efectuada en Nueva Delhi el 9 y 10 de septiembre.

Durante el encuentro Mishra aseguró que la Cumbre del G20 no fue un asunto aislado y la presidencia india logró resultados sólidos, los cuales, afirmó, son monitoreados de cerca.

Precisó que el gobierno orientó a todos los ministerios a cargo de varios grupos de trabajo implementar sus temáticas sectoriales específicas.

Subrayó que las autoridades indias crean un grupo de seguimiento de alto nivel.

También enfatizó en que trabajan de manera conjunta en función de lograr una exitosa cumbre virtual, la secretaría del G20, el Departamento de Asuntos Económicos y el Ministerio de Asuntos Exteriores.

Mishra exhortó a todas las instituciones involucradas a enfocarse en los resultados, la declaración final de la Cumbre de líderes y las reuniones ministeriales y de grupos de trabajo, y les convocó a efectuar seminarios web con la participación de los gobiernos estatales y los grupos de expertos.

Detalló que el apoyo de la India al Sur Global, y en particular a la Unión Africana, resulta un aspecto a mantener en la continuidad de las acciones, y resaltó la importancia de preparar un plan de acción en ese sentido. Durante el encuentro se informó, además, de la organización por el Ministerio de Asuntos Exteriores de la segunda Cumbre de la Voz del Sur Global.

La Presidencia india del G20 comenzó con la Cumbre de la Voz del Sur Global, la cual permitió escuchar de manera directa las inquietudes de más de 125 naciones y situarlas en la agenda del bloque, recordó recientemente el canciller Subrahmanyam Jaishankar en su discurso en Naciones Unidas.

Destacó que el mundo es testigo de un período extremadamente convulso, con un Sur global sobrecargado de las desigualdades estructurales y del desarrollo desigual, agravados por el impacto de la Covid-19 y las repercusiones de los conflictos en desarrollo.

Como resultado, dijo, los logros económicos están retrocediendo, los recursos para el desarrollo se encuentran en peligro y muchos países presentan problemas para subsistir, por lo que encarar el futuro parece aun mas abrumador, acotó.

Jaishankar señaló que en ese contexto India asumió con total responsabilidad la presidencia del G20 para concentrarse en los problemas de la mayoría y en pos del trabajo conjunto por un mundo en que prevalezca la unidad. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/335290-exigen-en-india-maxima-preparacion-para-cumbre-virtual-del-g20>



# **Radio Habana Cuba**